



## Eyes-Road, déjà plus de 800 opticiens connectés

Eyes-Road, plateforme indépendante de gestion des échanges de données Informatisées (EDI) a été créée en 2002. Fondée par American Optical, la CDO et Cristallin, le G.I.E. Eyes-Road permet aux acteurs de l'industrie optique (distributeurs, éditeurs, industriels et opticiens) d'échanger des informations de manière sécurisée et normée. Elle

compte aujourd'hui douze membres : Alain Affielou, AO Sola, B.B.G.R., Carl Zeiss, Centrale des Opticiens, C.I.A. Optik Leader, Cristallin, Essilor, Indo, Laboratoire Ophtalmic, Opal, Rodenstock et d'ores et déjà, plus de 800 opticiens sont connectés à Eyes-Road.

En 2005, l'objectif est de dépasser 2000 utilisateurs. ■ ■